



笑う門には福来る

学校の教育目標

○よく考える子

○心豊かな子

○たくましい子

1,はじめに

秋らしい季節になりました。本校は校庭が北向きにあり、秋から冬にかけては校庭の砂が校舎にあたり埃っぽくなる感じがしています。

さて毎朝正門信号の前でお二人の大

城さんが立哨当番をしておりますが、毎週水・金の低学年下校時には田原自治会の方が自治会前で見守りをしてくれています。子ども達のためにありがとうございます。



2,体育館の外壁修繕工事 → 「子ども園側から」の通学路変更

詳しい日程は未定ですが今月より年度末まで、体育館の外壁修繕工事が始まります。決まれば文書でもお知らせしますが、体育館周辺は通行できなくなります。よって子ども園側から登下校の皆さんは中庭を通ることになります。先日職員作業で安全に登下校できるように草刈り作業をしました。よろしくお願いします

3,運動会練習始まる

11/13(日)の運動会に向けての練習が先週より本格的に始まりました。今回は「小禄っ子祭り」も行います。11月開催の運動会は涼しくて練習もやりやすいなと感じます。本番に向けて子ども達の体調管理よろしくお願いします。



4,授業参観「10/26(水)」

授業参観への参観ありがとうございました。今回は半分程度の参加率でした。



5,今年度初めてのPTA作業「10/30(日)」

PTA作業への参加ありがとうございました。あいにく途中から雨も降ってきて、難儀をかけた。参加者は「世界の沖縄人大会」もあり、40%くらいでしたが、運動会に向けてきれいになりました。

